

- ・自分や友だちを大切にする優しい子ども
- ・よく考え、進んで学び合う子ども
- ・かいっぱい運動し、元気に遊ぶ子ども



## 10月19日(木) 3・4年生 郡市音楽会に参加

10月19日(木)3・4年生が佐原文化会館で実施された郡市音楽会に参加しました。インフルエンザが流行していた中でしたが、無事に参加することができました。

17日(火)には、業間に体育館で壮行会を行いました。全校の前でリコーダー合奏「魔法のすず」、歌と合奏「カントリーロード」を披露しました。本番は緊張しながらも素晴らしい発表をすることができました。

保護者の皆様には、児童の体調管理等大変お世話になりました。



## 10月20日(金) 郡市小学校陸上競技大会

10月20日(金)東総運動場において郡市小学校陸上競技大会が行われました。児童は、この日に向けて各自の目標を設定して、部活動等で練習に励んできました。選手はもちろん、サポーターの児童も香取小学校の代表として、精一杯自らの力を発揮していました。

競技だけでなく、挨拶やマナーなど学校で学び、身に付けたことを実践することができました。香取小学校の代表として大変立派な態度で、誇らしかったです。

保護者の皆様には、送迎等で御理解、御協力いただきありがとうございました。



## 11月11日(土)PTAリサイクル活動、PTA 常任委員会

11月11日(土)にPTAリサイクル活動を実施しました。これまでは阿部様の駐車場をお借りして実施しておりましたが、都合によりお借りすることができなくなりました。阿部様には、これまで永きに渡り御理解、御協力いただき誠にありがとうございました。

これに伴い、今回から最終回収場所を香取小学校校庭に変更して実施しました。PTA 役員様、保護者様、地域の皆様のおかげで、無事に実施することができました。心より感謝いたします。

その後、行われたPTA 常任委員会では12月2日(土)実施予定の校内マラソン大会について協議いたしました。今年度もPTAの皆様、安全協会の皆様、駐在様等の御協力をいただきます。どうぞよろしく願いいたします。



## 佐原スポーツ・レクリエーション大会

10月29日(日)市民体育館で佐原スポーツレクリエーション大会が実施されました。子どもたちは、チーム一丸となってがんばりました。残念ながら勝利を収めることはできませんでしたが、他校の児童との交流など楽しい思い出となりました。

ゲーム中、水の郷小学校の児童から心のこもった声援をいただきました。お礼に本校児童も声援を送るなど心温まる場面もありました。

一般ヘルスバレーの部において、香取チームが見事に「準優勝」に輝きました！

練習や当日のサポートなどスポーツ推進委員の皆様や保護者の皆様には、大変お世話になりました。ありがとうございました。

## 12月の主な行事予定

2日(土)マラソン大会 4日(月)振替休業(マラソン大会) 6日(水)スクールカウンセラー来校  
6日(水)～20日(水)教育相談週間 7日(木)マラソン大会予備日 8日(金)避難訓練  
10日(日)香取小江戸マラソン 11日(月)書き初め練習会、集金引き落とし  
13日(水)3年校外学習(セイミヤ) 14日(木)3年校外学習(消防署)  
19日(火)第3回校内研究会 20日(水)千葉工業大学出前授業 21日(木)大掃除  
22日(金)短縮日課(給食無) 24日(日)～1月5日(金)冬季休業